



# 緑の風



令和6年6月14日  
No. 11

## 田植え 6/7 (金)

先日、1、2年生が「どろんこあそび」をした田んぼに、今度は4年生と5年生が田植えを行いました。田んぼの所有者である さんに苗の植え方を指導していただき、暑い中でしたが、声をかけ合い、秋にはたくさん実るようにと願いながら活動することができました。

当日は、たくさんのお家の方々にご協力いただき、大変助かりました。心から感謝申し上げます。

当日は、たくさんのお家の方々にご協力いただき、大変助かりました。

心から感謝申し上げます。



## 修学旅行 6/11(火)・12(水)

6年生が、平泉・仙台方面へ一泊二日の修学旅行へ行ってきました。二日間ではありましたが、次のような子どもたちのよさが、いろんな場面で発揮できた旅となりました。

- ・ガイドさんの話を集中して聞き、しっかりと反応できるよさ（中尊寺・バス中）
  - ・盛り上がって応援したり、楽しんだりできるよさ（野球観戦）
  - ・自分たちで判断し、相手を思いやって行動できるよさ（班別研修）
  - ・時間をしっかり守るよさ（全ての活動で） などなど
- 特に、班別研修では、その場で相談してどう動くべきかを決めたり、互いを尊重し合って行動したりする様に感心しました。これまでの学校生活の中で培った経験を学校の外でも生かすことができたことは、大変素晴らしいことだと思います。今後の活躍が大いに期待できそうです！



## ★前期通知表について★

先生方の業務改善の必要性が強く言われている昨今、本校でも様々な工夫をしているところです。その一つとして、前期通知表の「通信欄（担任から、保護者から）」をなくす方向で考えております。仙北中学校をはじめ、大仙市内の他の学校も同様の流れを検討しているようです。

ただし、通知表のねらいである「家庭と学校とがよりよくつながるかけ橋とする」ことが十分できるよう、夏休み中の面談の充実を図り、全保護者との面談の実施はもとより、学校でのお子さんの生活・学習の状況をより詳しくお伝えできるようにしたいと考えています。

なお、PTA 三役の方からは、既にご賛同いただいておりますが、ご質問・ご意見のある方は、遠慮なく学校までご連絡くださるようお願いいたします。

また、通知表原版作成の関係から、ご意見をいただく期間を6月いっぱいとさせていただきます。よろしくお願いいたします。

